
Página  de 13 15

Solicita a viabilização de recursos
federais para a aquisição de uma
ambulância, visando o atendimento às
necessidades da Secretaria Municipal de
Saúde de Deodápolis.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

26/09/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

05053/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo aos Excelentíssimos Senhores Deputados Federais e Senadores
representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado Federal,
solicitando a viabilização de recursos federais para a aquisição de uma ambulância,
visando o atendimento às necessidades da Secretaria Municipal de Saúde de
Deodápolis.

Plenário Deputado Júlio Maia, 26 de setembro de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(159/2023)

JUSTIFICATIVA

Recebemos o Ofício n° 11/2023, subscrito pelo Vereador Paulo de Figueiredo, do
Legislativo Municipal de Deodápolis, pela qual solicita apoio e intercessão na
destinação de recursos, visando à aquisição de uma ambulância para atendimento à
Secretaria de Saúde daquele município.

Diante da impossibilidade do direcionamento de emendas parlamentares estaduais
ainda neste exercício, recorremos ao providencial apoio de nossa Bancada Federal
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para viabilizar esta importante demanda, considerando a premente necessidade da
ambulância aos trabalhos realizados pela Secretaria, com o objetivo de sanar as
dificuldades hoje enfrentadas pelo setor de saúde, tanto na prestação do socorro
médico de urgência, como na locomoção dos pacientes em estado grave, bem como
no atendimento àqueles que necessitam de encaminhamento até outros municípios
para a realização de tratamentos especializados.

 


